



JULIEN BAUX
21 ans, travaille en Bijouterie
Arrière-petit-fils de Norbert Baux

Norbert Baux est né protestant et a grandi à Mazamet puis une fois marié à Blanche, il a emménagé avec celle-ci à Lavaur au 16 Place du vieux marché.

Avant la guerre il était propriétaire d'une mégisserie sur Briatexte qui fût inondée et fermée. Puis sous l'occupation, il a ouvert un atelier de textile sur Lavaur et grâce à l'aide d'une connaissance il obtient un poste de secrétaire à la mairie de Lavaur où il rencontra M. Pinkus Steinfeld surnommé « M. Paul » qu'il a engagé comme ouvrier dans son atelier pour la fabrication de chemises.

Dans son appartement, au 16 Place du vieux marché, il a caché durant 2 ans « M. Paul » dans plusieurs pièces dont un placard lui-même caché par une armoire. Sa fille Andrée Baux, âgée de 16 ans, était dans la confidence et malgré les fréquentes visites de la police M. Paul eut la vie sauve.

Pourquoi vous avez accepté de participer à ce voyage ?

Ce voyage, proposé aux fils et petits-fils de justes par la fondation France-Israël, est une chance et une occasion d'en apprendre davantage sur l'Histoire d'Israël et du peuple juif.

L'Histoire et la culture de ce pays sont intéressantes puisqu'elles se sont construites en peu de temps et là où toutes les religions se côtoient. Entre la vieille ville et les nouvelles constructions.

Ce voyage me permettra d'en apprendre plus également sur la famille Steinfeld. Ainsi que sur la vie de mon arrière-grand-père que je n'ai pas connu.